

校長室だより NO3

2021年6月11日

柏市立土小学校 校長 梅津健志

スポーツフェスタ アンケート結果の公表

スポーツフェスタのアンケートへのご協力をいただき、242件のご回答をいただきました。ありがとうございました。

アンケート結果につきましては、保護者様にのみお知らせするURLで限定公開をいたします。すくすくメールにてURLをお知らせいたしますので、ご覧ください。

アンケートの質問に対する回答については、数値とグラフで処理したものを、自由記述欄でいただいたものは、原文のまま全て掲載しております。

アンケート結果と自由記述でいただいた様々なご意見等に関して、校長としての考えや今回の判断に至る経緯等を記したのもも掲載しておりますので、ご覧ください。

昨年度からスタートした学習指導要領の理念に、「よりよい学校教育を通じて、よりよい社会を創る」ことが大きく掲げられました。これは、学校の教育活動を地域や保護者の方々と一緒にあって、土小が目指す姿（9つの資質・能力）の実現に向けて、色々な考えを出し合って、進めていくように学校も変わらなければなりません、ということが示されたことを具体化していく一つと考えています。

保護者や地域の方々のお考えを土小の教育活動に反映させていくために、今後は学校評価のみならず、必要に応じてアンケート調査を実施したり、コロナの状況を見ながら、ワークショップを行いながら、よりよい方向への熟議を重ねて参りたいと考えております。

学校の教育活動は、その活動を行うこと以上に、活動を通して子供自身の中に力を育むことがねらいとなります。子供の成長は速いですので、同じ運動会でも、春の運動会と秋の運動会では、子供に育むねらいとする力は違ってきます。だからこそ、子供を真ん中にして、学校と保護者と地域の方々とで、子供にとっての最適解は何かを、大人がそれぞれの経験から知恵を出し合い、納得解を見出しながら進めていくことが大切になります。

このようなことから、機会あるごとにアンケート調査等を行い、その結果を共有し、よりよい学校教育を創っていきたいと考えますので、今後ご理解とご協力のほど、よろしく願いたします。

なお、アンケート結果をSNS等に掲載したり、URLを学校からお知らせした方以外に伝えることは、絶対に行わないようお願いいたします。何らかの形でアンケート結果を利用したい方は、教頭まで申し出ていただきますようお願いいたします。

GIGA端末の持ち帰りに向けて

本日、柏市教育委員会からのお手紙でお知らせいたしましたとおり、一人1台の端末（低学年はIpad,中学年以上はchromebook）を持ち帰り、家庭での学習にも活用していく準備を進めて参ります。

国が進めるGIGAスクール構想により、全国の子供たちに税金で購入した端末が貸与され、学校でも家庭でもそれを利用して学習を進めるようになります。子供たちにとっては、学習以外にもそれを利用して遊びたいという気持ちが出てくることは、十分に予想できます。

Society5.0という時代を生きる子供たちは、自分で自分の行動をコントロールする力が、今まで以上に重要になってくると考えます。学校として、持ち帰りのルールをどのように設定していくか、正解の無い課題に向けて検討をしております。ご家庭での現状や保護者としてのご意見を伺うことも考えておりますので、その節はご協力のほどよろしく願いたします。